



ぱんだぐみだより

保育園神田ベアーズ 11月号

昼夜の寒暖差も徐々に大きくなり、服装の調整が難しい季節です。お天気や気温の変化を見ながら、子どもたちが元気いっぱいにご過ごせるよう配慮していきたいと思っております。

どんぐり見つけた！！

散歩に行くと公園にはどんぐりがいっぱい落ちていて、子どもたちは大喜び！公園に行ってもまずはどんぐり探しから始まり、落ちていないと落ちている公園に行きたいと言うくらい大好きなどんぐりです。

大きいどんぐりを見つけると「ビックだね～」、小さいどんぐりをも見つけると「小ぶりだね～」、どんぐりの帽子を見つけると「帽子イガイガ！！」と宝物をさがすように目をキラキラさせながら探し、見つけた時のコメントも面白く、可愛い子どもたちです。

自分の物だけにせず、お友だちに分けてあげたり、持って帰ってお父さん・お母さんのお土産にするといつも家族の事を考えていたり、そんな姿を見て素敵だな～優しいなあ～と関心しています。

ピクニックしたいね！！

外が涼しくなり、少し遠くの公園にも行けるようになりました。

最近では坂本町公園に行くようになり、広い範囲の芝生の上に行くと裸足になりたい!!と思うようで「先生、靴脱いでいい!？」と言って靴を脱ぎ、「気持ちいいね～」と芝生の感触を楽しんでいます。

また、ごさもあるのでお友だちと座ってどんぐりのうたを歌ったり、ピクニックごっこをしたりして楽しむ姿も見られます。ピクニックごっこをすると必ず言うことが一つ。「給食ここで食べたい。」「給食ここで食べられたら最高」とお友だち同士で会話することもあり、どうにか叶えてあげたいと思う日々です。

あそび会への参加

ありがとうございました！！

あそび会のご参加ありがとうございました！負けて涙したこと、勝って喜んだこと、そして保護者の方の前で演技したことなど、子どもたちには良い経験になったのではないのでしょうか。何より子どもたちの可愛い姿をたくさん見られ、とても楽しい、可愛い一日でした。

本当にありがとうございました。

さあ次は、お楽しみ会に向けての準備が始まります。子どもたちが何を演じ、どんな演奏をするのかお楽しみです！！



行事予定

寒くなってきたので散歩に着て行けるような上着の準備をお願いします！

*自分で脱ぎ着できるもの

*名前の記名

ご協力をお願いします。

お願い

11日(月) 全園児健診

13日(水) 身体測定

14日(木) 避難訓練